

Buenas tardes, familias y personal de PCS: a la

luz de la cantidad de rastreo de contactos que estamos haciendo de manera regular, y a menudo a diario, debido a los casos que llegan a las escuelas debido a exposiciones comunitarias, estaremos llevando a cabo **instrucción completamente remota para TODOS los estudiantes en el distrito del 21 al 23 de diciembre, que es el lunes, martes y medio día miércoles justo antes de las vacaciones.**

Esto les dará a todos alrededor de 1 semana sin contacto dentro de las escuelas y una menor posibilidad de recibir una llamada sobre un caso que se informó durante el tiempo que los estudiantes y el personal estuvieron juntos en las escuelas durante las vacaciones. Existe la posibilidad de que se puedan identificar algunos contactos cercanos del período anterior a estos días libres; sin embargo, este breve descanso en persona junto con el fin de semana reduce en gran medida las probabilidades de que los estudiantes o el personal necesiten ponerse en cuarentena durante las vacaciones y el período de vacaciones.

Si bien el CDC y el DPH recomiendan enfáticamente que no se celebren reuniones en las que participen personas ajenas a la casa, sería ingenuo creer que algunas reuniones no se realizarán. Hemos visto los resultados del aumento de las reuniones de Acción de Gracias en las semanas posteriores, con un aumento significativo en el número de familias que informan casos en sus hogares, que es cierto que se propagó de un miembro de la familia en estas reuniones.

Muchos distritos han planeado periodos remotos similares o más largos, y existe una amplia variedad de interpretaciones y decisiones sobre lo que es mejor, pero esto es lo que creo que tiene más sentido para las escuelas de Plainville en este momento. Nuestro director de salud está a favor de que nuestras escuelas permanezcan abiertas tanto como sea posible, pero no tuvo ningún problema con esta decisión durante un breve período remoto. Dada la cantidad de rastreo de contactos y puesta en cuarentena que ha estado ocurriendo durante las últimas 2 semanas, y hasta las 10:30 p.m. de anoche por algunos miembros de nuestro personal durante las últimas dos noches, es posible que hayamos tenido que cerrar de todos modos debido a la escasez de personal. Se está volviendo cada vez más desafiante cubrir todas las clases, y todos colaboran para ayudar a enseñar a nuestros niños y mantener nuestras escuelas abiertas.

No tomaré ninguna decisión sobre el período después de las vacaciones en este momento, y planeo traer a todos de regreso a nuestro modelo actual el 4 de enero mientras me siento aquí y escribo esto ahora. Estaré monitoreando todo muy de cerca durante el descanso y notificaré a todos sobre cualquier cambio si se cree que es necesario por razones de seguridad y / o escasez de personal. Si bien este breve turno de aprendizaje remoto puede presentar algunos inconvenientes para las familias, creo que este es el equilibrio más sensato de poner la seguridad en primer lugar mientras se apoyan las necesidades académicas, sociales y

emocionales de nuestro distrito.  
Gracias por su apoyo y comprensión. Steve  
LePage, superintendente de escuelas